

PLANTA 1/5000



Esta análisis en planta y sección muestra que las formas de la ciudad de La Habana se caracterizan por : diferentes escalas de calles, edificios de mas o menos importancia según su ubicación. En efecto, se ve que las calles mas grandes sirven mas a la circulación de los coches, los peatones utilizando mas las calles secundarias con interes turisticos (fachadas notables, comercios, etc.).

En la sección se ve la relación del Capitolio con los edificios portuarios, pasando por una de estas calles secundarias.

**Leyenda:**

- Edificios altos (más de 4 plantas)
- Edificios notables
- Espacios verdes y plazas
- Fachadas notables
- Vías importantes de circulación
- Vías secundarias (peatonal, turísticas, comerciales, ...)
- Vías residenciales

SECCION 1/2000

